
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Réunion du Conseil d’Administration du 19 mars 2014  
 

Présents : 11 membres : ALQUIER, BANUS, BASSOU, BILE, BLANCH, CAVAILLÉ, GARRIGUE,  
                                           LLOANCY, LLORY, PIOLI, VALS  
Excusés :  10 membres : CARLES, CAZENOVE, DURI, MAYDAT,MEJ DALI-CARRERAS, MESTRES, 
                                           PIGNET, RIEU, SAQUER, SALVADOR. 
Absents :    8 membres : BATLLE, BOUVÉRY,DOMENS, FAUQUET, FONS, LABORIE, REBOUL,  
                                           SIRIEYS. 

Principaux points abordés  
   
1 – Compte-rendu du Conseil d’Administration du 12 février 2014 :   il a été approuvé à l’unanimité.. 
   
2 – Promotions d'élèves :  
  Livret Louis PRAT (2014): les informations sont attendues de B.RIEU et J.SAQUER; ils seront alertés par  
        Y.BASSOU car les délais pour la réalisations sont très courts. S.PILOI propose de solliciter la municipalité de Perpignan pour faire  
        apposer dans une nouvelle rue (accord du CA); il en assurera la démarche et le suivi. 
  Rappel des noms de prochains parrains qui ont été évoqués lors de l’Assemblée Générale:  Aimé GIRAL (2015), JS.PONS (2016),  
        Henri SAGOLS (2017). 
        Y.BASSOU a signalé un nouveau nom pour l'avenir: François Paule de FOSSA (1775-1849) compositeur français considéré comme 
        le "HAYDN de la guitare", ancien du collège. 
  
 3 – Sorties 2014:   
   Cerdagne (dates prévues 31/05 + 1/06 ou 7 et 8/06) => M.BILE attend des informations d'Y.CAYROL et se rendra sur place pour  
         élaborer le programme. 
         Les futures destinations – le barrage de VINÇA (en semaine): J.BANUS s'en occupe, BÉZIERS ou NARBONNE (automne) à voir lors 
    de la réunion du 9avril.  
    Autres cibles à nouveau évoquées pour l’avenir (Camargue, VIC et les villages médiévaux de Catalogne sud, Nîmes, BARCELONE  
         via la nouvelle ligne de TGV) ainsi que PEZENAS (Y.BASSOU) et la montée du Canigou (S.PIOLI). 
  
 4 – Site Internet:  
         Le site anciensdarago.com donne toujours entière satisfaction. Surtout depuis que l'on utilise régulièrement la Newsletter et que les   
         actions que nous promouvons apparaissent dans le déroulant de la page d'accueil. 
         D'ailleurs son succès ne se dément pas, puisque sur les 27 premiers jours de mars il obtient  7212 visites, ce qui est le record absolu 
         depuis sa création! Et il reste 3 jours...pour faire encore mieux! 
   
5 – Réinstallation des plaques et vitrines :  
        Réponses à transmettre au Proviseur: la stèle et la vitrine aux mêmes endroits qu'avant les travaux, les plaques commémoratives sur le  
         pilier en face l'entrée, la plaque VOUZELAUD dans la salle des professeurs (de préférence) ou au CDI.  
         Une nouvelle proposition a été formulée (à suggérer au Proviseur): installer dans la future salle de conférences une plaque comportant  
         la liste de tous les chefs d'établissement depuis 1808. 
   
6 – RICOCHET:  
        Pour le prochain numéro (2014) plusieurs textes sont déjà annoncés. J.SAQUER a transmis une information relative à l'installation (en  
         1943-1944) de la croix au sommet du Canigou à l'initiative d'un ancien d'Arago (J.TASIAS): le docteur Pierre CAZOTTES, alors  
        âgé de 15 ans, qui avait été le benjamin de cette expédition se tient à notre disposition pour rédiger cet article.        
         R.BLANCH consultera le seul exemplaire (en possession de l’AAA) relié des numéros de Ricochet de cette époque-là pour examiner  
         si des reprises de textes déjà parus pourraient être effectuées. 
 
 7 – Trésorerie et adhésions :  
        J.BANUS  a fait le point  les finances (trésorerie positive), les stocks de livres, de CD, d’écharpes et d'accroches sac. 
         Les adhésions 2014 (126 membres, soit 120 cotisants dont 4 nouveaux + 4 n'ayant pas cotisé depuis plusieurs années + 6 de droit); 113 
         cotisations de 2013 (dont 4 membres du Conseil d'Administration) n’ont pas encore été renouvelées.  
         Constat: le nombre est pour l'instant inférieur aux années précédentes: 159 en 2013, 148 en 2012, 168 en 2011, 165 en 2010.  
        Un rappel informatique sera effectué rapidement par R.BLANCH suivi d'une nouvelle sollicitation lors de l'envoi (en mai)  
        des informations sur la sortie en Cerdagne. 
      Roger GRAU ayant fait un don de 20 €, il a été décidé de lui offrir 1 écharpe et un CD (hymne AAA). 
 
  8 – Questions diverses : 
   - Jubilé JC.VILA : 14 anciens sont inscrits à cette soirée du 2 avril; E.GARRIGUE sollicitera l'organisateur pour intégrer 
           2 anciens qui n'ont pu s'inscrire à l'heure actuelle les réservations étant déjà closes. Pour valoriser encore plus l'AAA,  
           il a été décidé d'offrir le livre sur le lycée comme lot d'une tombola organisée. 
        - S.PIOLI s'est chargé de faire paraître dans l'Indépendant les hommages à C.BADIE et A.CONTE déjà insérés dans le site Internet  
            de l'AAA et le dernier numéro de Ricochet. 
 
 

 

Calendrier des réunions 2014 du Conseil d’Administration (à 18 heures) : 9 avril, 14 mai, 11 juin. 
   


